



Licenciatura en enfermería

**Nombre de alumno: César Abraham
Morales Pérez**

**Nombre del profesor: Mahonrry de
Jesús Ruíz**

Nombre del trabajo: "ENSAYO"

Materia: Patología del adulto.

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez, Chiapas a 30 de julio del 2021

Unidad 4

Los problemas endocrinos en las personas son muy comunes ya que estas patologías no afectan a un sistema en general, mas bien afectan a diversas funcionalidades del organismo, pueden estar inmersas en el proceso digestivo, de crecimiento, sexual/reproductor, etc. Es importante darles un tratamiento adecuado a estas patologías ya que si no se les brinda una atención personalizada y adecuada puede generar problemas crónicos que en un futuro pueden causar la muerte, las principales afecciones del sistema endócrino o sistema de glándulas en el organismo son las en las siguientes áreas: crecimiento y desarrollo, metabolismo, función sexual, reproducción y estado de ánimo.

Este cuadro patológico se caracteriza por la alteración en el estado hormonal de la persona, pudiendo causar problemas como la diabetes insípida que es un trastorno del metabolismo de la sal y el agua caracterizado por sed intensa y muchas micciones al día, esta patología puede tratarse sin embargo debe de tener un tratamiento y seguimiento continuo para poder dar un resultado positivo al momento de la recuperación, sin embargo es importante mencionar que esta patología es derivada de la afección del sistema endócrino en el organismo, es importante mencionar que los principales signos y síntomas de esta patología es sal sed extrema, poliuria, trastornos del sueño, fiebre, vómitos, diarrea, retraso en el crecimiento y adelgazamiento. De igual forma este sistema puede causar patologías como hipotiroidismos y hipertiroidismos que son caracterizadas por el aumento de las hormonas en el organismo o la disminución de las mismas, estos a medida de que se van generando en mayor escala puede causar alteraciones en el crecimiento de manera física externa como intelectual en el individuo ya que se caracteriza por ser una enfermedad de alto riesgo si no es tratada a tiempo, el síndrome de Cushing también es derivado de lo mismo ya que se genera cuando el organismo está produciendo niveles muy elevados de hormonas como la hormona de cortisol durante mucho tiempo o ya que van dañando al organismo al producir excedentes de grasa del mismo en diversas partes del cuerpo y pueden producir estrías en la piel y en las mujeres periodos

de menstruación irregulares, así también la disminución del lívido, de la fertilidad, y de la disfunción eréctil en hombres.

También es caracterizado por la diabetes tipo I Y II que se puede producir a efecto de tener una alteración el sistema endócrino, esta patología genera que los niveles de glucosa en sangre se eleven dejando una inestabilidad en el proceso de la regulación de la misma en sangre, dañando a órganos internos y generándose como una enfermedad crónico degenerativa. Esta patología se caracteriza por tener 4 principales signos y síntomas como lo son las 3 p denominadas así porque son la presencia de poliuria que es el aumento de la micción en un día, polidipsia que es el aumento o la sensación de sed intensa y la polifagia que es el aumento de hambre en el organismo conociendo de esta manera a las 3 p que caracterizan a esta patología, también es importante anexar la cuarta p que se caracteriza por la pérdida de excesiva de peso.

También dentro de otras patologías que afectan al organismo se encuentran las patologías derivadas de los problemas neurológicos, estos problemas neurológicos pudieron ser adquiridos en el momento del nacimiento por motivo algún factor genético, sin embargo también se pueden desarrollar con el paso del tiempo por la afección de la edad o que se haya generado algún antecedente relacionado algún golpe traumático, generalmente estos son problemas que se adquieren en la comunidad que con el paso del tiempo o se van profundizando más y más y generan problemas crónicos degenerativos.

Dentro de los problemas neurológicos van caracterizados también los problemas que se generan el sistema nervioso central ya que se ve la conexión de millones de neuronas en el organismo y al momento de que no se ve completa un proceso de conexión de las mismas puede dejar afecciones importantes y de igual forma los problemas por algún traumatismo craneocefálicos son muy comunes, por algún golpe causado por algún accidente ya bien sea de tipo automovilístico o talvez una caída que dependiendo del grado de fuerza, altura y sobre todo en la zona que se haya generado puede cursarlo.

Es importante valorar el estado de conciencia una vez se haya producido un acontecimiento de este tipo para poder tratarlo a tiempo y brindar alternativas de mejora.

Bibliografía:

Universidad Del Sureste. (UDS). (2021). Antología de patología del adulto, temas: 4 UNIDAD. Recuperado el 30/07/2021 de plataforma educativa UDS.